PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

ELFINANCIERO

33

10/01/2025

OPINIÓN





Confidencial

El nuevo rol de Videgaray

El excanciller y exsecretario de Hacienda durante el gobierno de Peña Nieto, **Luis Videgaray**, reapareció en la escena pública. Pero no para dar "orientaciones" sobre la revisión del T-MEC, como se especuló, ni para influir en el tema de Venezuela. Videgaray lo hizo desde el ámbito académico internacional. El priista presidió el mes pasado un Panel de Expertos de Alto Nivel que analizó las implicaciones de la Inteligencia Artificial para la economía y el sector financiero. El informe fue encargado por los ministros de Finanzas y los gobernadores de los Bancos Centrales del G7 –aún bajo la presidencia italiana—, con el objetivo de explorar las alternativas ante esa nueva herramienta tecnológica.

La "sensatez" de los coordinadores guindas

Ante los cambios que alista la Cámara de Diputados a la minuta de reforma al Infonavit, el coordinador de Morena, **Ricardo Monreal**, aseguró que ya fue algo abordado con su par en el Senado,

Adán Augusto López, y precisamente si no se dio el periodo extraordinario para sacar la reforma es porque los morenistas entraron en "sensatez y a reflexionar que era conveniente detenernos". ¿Será?

Preparativos para el Claudiafest

Todo listo para el Claudiafest, el acto por los 100 primeros días de gobierno de **Sheinbaum**. La Presidenta adelantó que para amenizar el encuentro en el Zócalo el domingo estará el grupo Legado de Grandeza, ese que hizo el himno a los migrantes. Y las y los diputados y senadores ya tienen su instructivo para acudir. Y es que en la invitación que les hizo llegar Palacio Nacional se les instruyó llegar "única y exclusivamente" en autobuses que serán dispuestos exprofeso para su traslado.

Para atrás la 'Cuarta Transformación'

Resulta que los vecinos de las colonias Fimesa, en Tultitlán, Estado de México, están a punto de lograr un triunfo. Y es que, gracias a sus protestas y enfrentamientos con la policía, a partir de su inconformidad porque su colonia fue rebautizada –sin consultarles–, como 'Cuarta Transformación' y sus calles con frases populares de AMLO, lograron que la medida sea sometida a consulta pública. Ésta, según su abogado, **Iván Fuentes**, comenzará a organizarse el jueves. Los vecinos buscan que sea el instituto electoral mexiquense quien la realice. Por lo pronto ataron ya de manos al municipio para que no haga más nada, incluso si los vecinos quieren seguir arrancando los letreros de calles como Beca Benito Juárez.

Aplauden desde Morena posible aumento al INE

Y el que, extrañamente, celebró la apertura de la Presidenta de analizar la ampliación de presupuesto para la elección judicial fue el presidente del Senado, **Gerardo Fernández Noroña**. A decir del legislador morenista, ello quita argumentos a los "intrigantes" de que el presupuesto sería un obstáculo. Por cierto, dio por cerrada la controversia por los *pluris*, pues dado que Sheinbaum confirmó que con la reforma electoral busca desaparecer las listas mas no las minorías, el iztapalapense ya anticipó, ahora sí, su voto a favor.

¿Unidad (¿temporal?) de los consejeros?

A pesar de las diferencias que han tenido entre sí, resaltó la presencia de todos los consejeros electorales del INE en la reunión con la presidenta Claudia Sheinbaum para solicitar la ampliación presupuestal para la elección judicial. Habrá que ver si esa unidad se mantiene en las mesas subsecuentes con la secretaría de Gobernación o la consejera presidenta, **Guadalupe Taddei**, opta por vetar a algunos consejeros o avisarles de último momento de los encuentros, como ya ha ocurrido.